
 

 

PROCÈS-VERBAL 

Rencontre virtuelle OPP – 13 mai 2025 

 

1. Mot de bienvenue et prise des présences : 19h30 

 

• La réunion débute à 19h37 après une discussion animée sur les animaux 

de compagnie. 

• Les membres de l'OPP présents sont : 

Marianne Caouette 

Rubis Chaput 

Léa Maalouf 

Édith Maisonneuve 

Camille Potvin 

Daphné Santos-Vieira  

Brigitte Chapdelaine  

 

2. Secrétaire en rotation, ce soir:  Léa Maalouf 

 

3. Retour sur l’activité de corvée nettoyage 

 

• La corvée s’est bien déroulée. 

• Rubis souligne qu’il n’y avait pas beaucoup de déchets. 

• L’OPP se questionne sur la date de la corvée. A-t-elle eu lieu trop tard ? 

• Qu’importe, tout le monde s’entend que c’est une belle activité qui montre 

l’exemple aux jeunes et qui mérite d’être répétée dans les prochaines 

années. 

 

4. Retour sur la journée Super Recycleurs (28 avril) 

 

• Le volume a été moins important que l’an dernier. En effet, la somme 

recueillie est environ (au moins) la moitié moins élevée que celle recueillie 

l’an dernier. 

• Léa souligne que les dernières années, un rappel par courriel avait été 

transmis à l’ensemble des parents la veille ou l’avant-veille de la journée 

des Super Recyleurs. 

• Les gens n’ont en effet pas toujours tendance à mettre la date à leur 

agenda après avoir lu l’Alizé. 



 

 

• Il sera important de faire ce rappel les années suivantes. 

• L’argent accumulé ira au Comité vert cette année finalement. 

• La discussion bifurque sur la semaine sans voiture. Marianne nous 

apprend que Marie-Ève et elle ont été invitées à signer le livre d’or de la 

Ville de Boucherville. 

 

o La commandite du Grenier de Julie a également été soulignée 

o Un événement aura lieu le 10 juin à la Ville et les bénévoles ayant 

participé à la semaine sans voiture seront invités. Un courriel sera 

transmis. 

o L’événement est notamment tenu pour encourager les autres 

écoles à organiser un événement similaire. 

 

5. Suivi sur le projet Biodiversité (Brigitte) 

 

• Brigitte a relancé Roxanne quelques fois. 

• Finalement, ce sera seulement la classe de Roxanne et non l’ensemble 

du 3e cycle.  

• Brigitte n’a pas encore trop de détails et il n’est pas clair si l’implication de 

l’OPP sera requise. À suivre. 

 

6. Soutien au SDG pour la kermesse (jeudi 15 mai) 

 

• L’implication de l’OPP n’est pas requise. Il y a assez de parents 

bénévoles. 

 

7. Suivi après-midi dansant – besoins 

 

• L’idée est lancée, mais aucune journée n’a été arrêtée. 

• L’événement aura lieu à la bibliothèque. Ce sera une danse en rotation : 

les groupes iront à tour de rôle (les préscolaires ensemble, ensuite le 1er 

cycle, etc.). Philippe s’est proposé pour être DJ. 

• L’assistance de l’OPP sera probablement requise le jour de l’événement : 

par exemple, pour aller chercher les enfants et danser avec eux. 

• Rubis se questionne sur la décoration. 

• Brigitte va faire un suivi demain à l’assemblée afin d’obtenir la date 

retenue et de valider quelle sera l’implication de l’OPP.  

• L’idée d’une soirée cinéma le 5 juin est également discutée, mais les 

membres en discutent et conviennent que cette idée pourra plutôt être 

utilisée pour souligner la journée de la réconciliation à l’automne prochain 



 

 

(par exemple, présenter un film d’un réalisateur autochtone). Un contact 

de Daphné chez OHdio pourra être sollicité également. 

 

8. Soutien au personnel pour activité(s) de fin d’année 

 

• Activité chanteur masqué : nous n’avons pas encore les détails, mais un 

courriel aurait été transmis pour trouver des bénévoles. Aucune date n’a 

été fixée et Brigitte fera un suivi après l’assemblée. 

 

• Activité Lip dub : cette activité aurait possiblement lieu le 29 mai, mais 

la date sera confirmée à l’assemblée prévue demain. Brigitte fera un 

suivi pour valider quelle date est retenue et si l’implication de l’OPP est 

requise. 

 

• Activité Katag (17 et 18 juin) : c’est une activité assez clé en main (il 

s’agit de jeux d’épée pour les lecteurs qui, comme la soussignée, 

entendent ce mot pour la première fois ce soir). L’implication de l’OPP 

sera possiblement souhaitée en soutien lors de la tenue de l’événement. 

 

9. Planification d’activités d’automne 

 

• Journée Vérité et réconciliation (30 sept.) : Conte qui pourrait peut-être 

être lu par Martine (professeure d’art dramatique) ou autre ou 

présentation d’un film. Le 30 septembre tombe un mardi, mais 

l’événement pourrait être tenu un autre jour plus convivial. Les 

membres s’entendent pour dire qu’il serait important de tenir une 

activité le jour même. 

 

Daphné a plusieurs contacts qu’elle va solliciter plus tôt que tard, étant 

donné que c’est une journée où la demande est forte. 

 

Marianne suggère également de consulter Christian Lamy qui œuvre 

dans le milieu artistique et pourrait aider. Marianne rappelle aussi le 

projet d’« œuvre collective » qui avait été fait il y a quelques années, 

mais qui a arrêté il y a 3 ans. 

 

Daphné se propose pour faire des démarches, trouver un artiste et 

questionner le coût. 



 

 

 

Brigitte souligne que le fonds spécial pourrait aussi être utilisé. 

 

Rubis partage un lien vers une trousse visant à aider les écoles à 

organiser des activités pour souligner cette journée. Voici le lien :  

 

https://www.tshakapesh.ca/wp-content/uploads/2023/09/Trousse-

ve%CC%81rite%CC%81-et-re%CC%81conciliation-2024_avec-

liens.pdf 

 

À suivre. 

 

• Échange des costumes/bazar d’Halloween : Les membres sont encore 

intéressés par la tenue de cette activité. Les membres s’interrogent sur 

le fonctionnement : est-ce une activité de financement ou simplement 

un échange de costumes au bénéfice des parents ? Cette activité 

pourra avoir lieu vers la mi-octobre après les classes. 

 

Daphné indique que cela avait été fait à l’école Elementary et que 

l’argent semblait être remis à l’école. Les costumes étaient vendus 5 à 

10 $. 

 

Edith parle d’un exemple à Cowansville avec un échange de coupons 

(tu apportes un costume, tu prends un coupon et tu l’échanges contre 

un costume). 

 

Les membres continuent de cogiter là-dessus. 

 

• Marché de Noël ou bazar de livres/jeux usagés : Ce sujet sera 

rediscuté à l’automne. 

 

10. Divers 

 

• L’idée d’une soirée de jeux de société à l’école est soulevée, avec les 

parents et autres. À rediscuter puisque les membres aiment l’idée. 

• Brigitte fera un suivi demain ou après-demain sur les nombreuses 

questions soulevées, soit après la tenue de l’assemblée. 

 

11. Levée de la rencontre 
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